

RISE WITH ARTS - KUNST UND BILDUNG FÜR ALLE



01 Unser Ziel?

Sozial benachteiligten Kindern durch Kunst und Kultur helfen.

02 Unser erstes Projekt?

Ein soziales Musikfestival im Dorf Suchitlán in Mexiko zu veranstalten, an dem internationale Musiker*innen Konzerte spielen, Kurse geben und ihr Wissen mit den Kindern in Suchitlán teilen.

03 Wo kannst du spenden?

Rise with Arts – Kunst und Bildung für alle
IBAN: AT96 2011 1842 9252 4300

paypal.me/RisewithArts



Rise with Arts – Kunst und Bildung für alle

Während einer Mexiko-Tournee 2019 hat Felipe die schwierige Situation der Kinder im Dorf Suchitlán (Colima) gesehen.

Felipe lernte dort ein mexikanisches Ehepaar kennen, die in dem Dorf bereits künstlerische Projekte leiteten. Gemeinsam mit Mireya (Psychologieprofessorin) und Sergio (Gitarrenlehrer) beschlossen Felipe und Maria das internationale Musikfestival "Suchitlán florece en el arte" (Suchitlán blüht in der Kunst auf) zu organisieren.

Um dieses Sozialprojekt zu ermöglichen, gründeten Maria und Felipe den gemeinnützigen Verein "Rise with Arts – Kunst und Bildung für alle" mit Sitz in Österreich.



Maria Lydia Mayr: Obfrau des Vereins

Felipe Celis Catalán: Künstlerischer Direktor

risewitharts@gmail.com

www.mayr-celiscatalan.com/projects